

Le lycée a organisé des Olympiades inoubliables

Le Dauphiné Libéré - 31 mars 2024 à 18:22 -

Jeudi 28 mars, tout le lycée Pierre-du-Terrail s'est rendu sur le stade de l'île Fribaud,

sur une idée des élèves Ondine Verguet, Tiago Garcia, Tylan Flores et Kaïs Miolane. Ceux-ci avaient présenté un projet d'Olympiades du lycée au proviseur Régis Bertholet qui l'a accepté dans le cadre de la commémoration des 500 ans de la mort de Bayard, ainsi que le CAPRG, les professeurs, les élèves et la vie scolaire. Après avoir modéré l'enthousiasme des lycéens, le proviseur a lancé la "Journée festive, sportive, créative et culturelle" en présence, entre autres, de la conseillère régionale Martine Venturini et de Jean-Pierre Pauze, des Amis de Bayard.

Aux air du challenge Bayard

Après avoir annoncé les diverses activités prévues, Régis Bertholet a remercié tous ceux qui ont participé à l'organisation de ce « projet collectif, dès 7 heures sous la pluie ». Avec une mention particulière pour les professeurs d'EPS Muriel Duplat et Christelle Miletto. Mais des professeurs d'autres disciplines étaient présents pour aider.

Le défilé des représentants de chaque équipe a été mené par Patrick Ceria, ancien champion cycliste paralympique, et quatre représentants des Amis de Bayard en tenue d'époque. 33 équipes, ayant choisi chacune un pays, se sont affrontées dans une ambiance survoltée, rappelant à ceux qui ont connu l'événement, l'ambiance du challenge Bayard qui avait lieu en fin d'année jusqu'au Covid. Les équipes d'Italie, des États-Unis et de Jamaïque sont montées sur le podium. Toute la classe de l'équipe d'Italie, arrivée première, a gagné une journée à Walibi. Le concours de mascottes a été remporté par l'équipe des Pays-Bas qui arborait l'oreille coupée de Van Gogh, mais chaque équipe a montré une grande capacité de création. Plusieurs associations charrapontaines ont participé à la journée, comme Grésibirds, dont les membres ont initié les élèves de Terminale au basket-fauteuil.

Le proviseur, les élèves initiateurs, un Ami de Bayard et des élus .



L'atelier de basket-fauteuil /Agnès Bernes



Les Amis de Bayard dans le défilé.



L'équipe de France

